



## ¡Conoce a nuestros Socios y Aliados Sociales! Red de Casas Don Bosco

La Asociación Civil Red de Casas Don Bosco surge como obra Salesiana en el año 1996, fundada por el padre Rino Bergamín y Lorenzo Stocco, su norte se ha mantenido en la atención integral de los niños y adolescentes que se encuentran en situación de riesgo social.

Ángel Vizcaya es el Coordinador del proyecto Aris, que ofrece servicios de protección en el área Metropolitana de Caracas así como de la Casa Don Bosco Sarría. Él describe la labor que realizan como: “dirigida principalmente al apoyo en la crianza de los niños, niñas y adolescentes que se encuentran en diferentes niveles de vulnerabilidad. Actualmente los acompañamos en nuestro patio abierto donde podemos intercambiar diferentes actividades deportivas, recreativas que buscan fomentar y fortalecer lo que es el trabajo en equipo, el respeto, la comunicación, el desarrollo integral de estos futuros adultos”.

Cientos de jóvenes han sido atendidos en sus nueve casas distribuidas por todo el territorio nacional, lugar donde se les provee de una atención psicosocial por psicólogos, psicopedagogos, trabajadores sociales, entre otros, así como del disfrute de distintas actividades que tienen un fin educativo. Aunque por sobre todo se les brinda un hogar y un acompañamiento continuo para lograr su reinserción social y en cierto casos, de su integración familiar.



“Nuestro objetivo no se detiene. Constantemente contamos con la intervención de los trabajadores sociales que identifican áreas de un alto porcentaje de jóvenes con ciertas vulnerabilidades, niños que en ocasiones incluso tienen una importante permanencia en la calle y, buscamos disminuir esto, preferimos que permanezcan en nuestro patio abierto, ejecutando actividades que tienen un fin” mencionó Vizcaya.

Un símbolo reconocido de la Asociación es su BoscoBus, en la que la atención se traslada a las distintas partes del área metropolitana de Caracas donde se reúnen la mayor cantidad de jóvenes que se encuentran ya sea en situación de abandono parcial por contextos familiares complejos o aquellos en el que la calle es su hogar. En esta unidad se realiza un primer abordaje en el que se les ofrece los servicios básicos como alimentación e higiene personal y son atendidos por un equipo de profesionales, cuyo fin último es lograr que participen en las actividades del hogar de forma voluntaria.

**“Banesco se ha convertido en nuestro principal aliado”**

Para Ángel Vizcaya, Banesco: “se ha convertido en nuestro principal aliado para poder garantizar el bienestar de estos niños o adolescentes que actualmente estamos atendiendo, cabe destacar que hablamos de unos 50 niños con permanencia constante en el patio abierto. Pero no nos quedamos sólo ahí, gracias a Banesco también podemos ir un poco más allá y llegamos incluso a colegios y a comunidades donde podemos impartir talleres y brindarles más herramientas”.





Desde el 2004 Banesco ha contribuido con la labor de la Red de Casas Don Bosco como uno de sus Socios Sociales, iniciando desde ese año con el patrocinio del BoscoBus y el entrenamiento adecuado para el personal.

Desde entonces el mayor aporte que el banco ha brindado a la institución ha sido para el desarrollo del proyecto de protección integral, reintegración y fortalecimiento familiar a través del BoscoBus y de patio abierto en la sede Don Bosco Sarría que ha beneficiado a más de 12.500 personas, que incluye los niños y adolescentes abordados así como sus familiares, en casi dos décadas de colaboración.

“El hito más importante es ver la sonrisa de cada joven que de una u otra manera podemos ayudar y apoyar. Al final del día, esa sonrisa se traduce en el agradecimiento, en la tranquilidad y el bienestar, que en muchísimas oportunidades no la evidenciamos solo en una sonrisa, sino también en el brillo de los ojos de estos niños. Cosas que no ocurrirían si no contáramos con esta alianza” en palabras de Ángel Vizcaya.

La iniciativa de “Construyendo una red sin drogas” también contó con el apoyo de Banesco, cuyo objetivo fue el de brindar orientación y prevención en el uso de sustancias estupefacientes a los jóvenes de las diferentes sedes de la Asociación.

Y la magia formó parte del apoyo con la campaña "[Sorprende a un niño esta Navidad](#)" en la que el banco invitó a sus clientes y población en general a brindar un aporte, por el que cada juguete nuevo recibido en su sede principal o donación en metálico a una cuenta destinada a la actividad, Banesco donaría una cantidad estimada a los niños de la Asociación, logrando recaudar más de siete mil juguetes, y de esta manera llevar alegría y optimismo a los jóvenes que más lo necesitan.